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范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。相信许多人会觉得范文很难写？接下来小编就给大家介
绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

述职述责述廉会议篇一

为了解决公路收费与群众利益的矛盾，我们从理顺交通投资
机制入手，努力争取取消收费公路的“四自”性质。104国道
股权转让得到省交通厅和省公路局的同意，在县政府回购60％
股份的同时，将其中30％的股份转让给省公路局，按省公路
局70%、县政府30%的股权比例重新组建项目公司。按照转让
程序要求，成立104国道股权转让工作领导小组，对国道开发
公司的资产进行审计评估，妥善处理了相伟集团、国道公司
和路港集团的停工补偿纠纷，和相伟集团进行反复和艰难的
谈判，达成了转让意见，议定了县国有资产营运公司与相伟
集团的股权转让协议，解决机制问题，妥善解决了相伟集团
原聘企业及临时工作人员。灵龙收费站已列为全省拟撤销公
路收费站项目，深入研究提出撤并方案，有关事业人员分流
问题已报请县政府待审批，人员安置有序进行中。苍南汽车
客运西站投资3800万元，占地60多亩，20**年竣工，但迄今
为止，因站前47间民房拆迁问题而长期闲置，在县委县政府
的高度重视和大力支持下，对拆迁问题做了大量深入细致的
工作，9月下旬拆迁工作顺利完成，长运公司斥资300多万元
对站场进行装修，已于xx月29日投入试营运。104国道改建工
程南水头段，涉及200多户房屋拆迁政策处理的事情，从1999
年一直拖到去年没有解决。在县里领导高度重视和各部门的
共同努力下，严格依法按程序办事，把工作做到群众心坎上，
每次都是面对面跟群众交流，帮他们解决实际问题，评估和
拆迁安置公平公正公开，建立奖励机制，坚持优先原则，谁



先按时腾空，谁先签协议，谁先摇号，谁先安置。做了大量
认真细致的工作，做通了大部分拆迁户，使南水头段改建工
程顺利实施。

述职述责述廉会议篇二

学校认真贯彻落实“安全第一，预防为主”的方针，安全管
理机制健全，建立了，“一岗双责”等一系列安全制度，制
定了相关预案和措施，通过安全演练提高了学生防范意识，
实行了安全隐患排查及动态管理机制，有效促进了学校平安
和谐发展。近年来，学校未发生一起安全责任事故，学校还
创建了“xxx区平安校园”。今年，学校还被评为“xxx区教育
系统安全管理先进集体”。

述职述责述廉会议篇三

本人始终认真执行党员干部廉洁自律和国税部门若干廉政规
定，加强学习，珍惜工作，常算经济账，家庭账，时刻提醒
自己，不断提高拒腐防变的能力。在实际工作中，做到了常
在河边走，就是不湿湿鞋。在从事稽查工作中，没有收过纳
税人一份礼，没有参加过一次娱乐活动，更没有因稽查工作
而故意刁难纳税人，受到了纳税人的赞誉，也维护了国税局
的形象。

述职述责述廉会议篇四

文明公路创建稳步进行，根据省交通厅和省公路局的统一部
署，我县全面实施了104国道苍南段和龙金大道文明公路创建
工作。把启动104国道二期改造，实施104一期路面大修和龙
金大道大修作为重中之重来抓，三个项目总计投入资金超过1、
5亿元。104国道是温州首段创建省级文明公路，龙金大道是
温州首次创建农村文明公路。工程于20xx年7月开工，年底完
成104国道苍南段、龙金大道文明公路创建的主体工程，“两



路一桥”已经于20**年一月全面投入使用，各项配套工程按
照省厅文明公路创建标准进入全面的冲刺收尾阶段。78省道
改建工程加快推进，现已完成公路主线范围内的征地工作和
完成92%的房屋拆迁工作，完成全线5个路基标段80%工程量，
四座隧道全部贯通，路基完成挖填方588万方，路面工程也已
进场，本年度完成投资1亿多元，占年度计划的89、75%，开
工以来累计完成投资37733万元，占总投资65、5%。公路养护
扎实推进，20xx年全县公路平均好路率为73、33%。按时完成
全县的临水临涯高边坡路段和有公路桥梁的检查，及时完成
公路大中修工程和安保设施工程。

述职述责述廉会议篇五

在工作中我充分依靠集体的力量，从实际出发，发扬良好的
传统，利用人的主观能动性开展工作。根据分管工作的特点，
主要抓重点、热点、难点问题、加大执法检查力度、全面提
升环保监督管理能力。群策群力，与同事们同舟共济完成了
年初省、市下达的排污收费任务，取得了一定的成效。

1、下大力气抓了信访工作。环保信访量近几年逐年增加，09
又年是历史上最多的一年，截止日前已有信访947件，预计全
年信访总量达960件，去年为910件。前3季度，我市的环境信
访在省厅一直名列前茅，不仅影响了丹阳的对外形象，也直
接影响到我市的新建项目的审批，市委、市政府对环境信访
高度重视，牵头召开了各镇区党委书记参加的环境信访会议。
作为分管信访的领导，本着对工作负责，以关心群众切身利
益的角度做好信访工作，多次带案下访，一方面对污染企业
严加监管，另一方面做好群众的思想工作，使信访总量在年
底有了较好地遏制。

2、加大现场执法力度。严肃查处环境违法行为，有效地遏制
污染反弹。由于我是新分管监察工作，对基层、企业的情况
有一个熟悉过程，一有机会我就与大队的同志一起跑现场，
了解执法的程序和现场情况，带领加强对重点污染源的监督



检查，对检查中发现的违法行为及时进行查处。

3、按照上级环保部门的要求对我市的重点污染案件进行督办，
共督办重点案件6起。通过督办，使违法排污和违反环境保护
有关法律、法规的行为得到有效的遏制和纠正，为今后环境
保护管理工作顺利开展积累的了经验。今年5月，我市发生河
水污染事件，前后一个多月事件，我全身心扑在现场，查找
问题，分析寻求解决办法，终于在较短的时间内，通过关闭2
家企业，对7个企业限期停产治理，较好地解决了污染问题，
化解了这次危机，顺利通过了省厅的检查验收。

4、认真做好排污费的征收工作。今年我市排污费征收工作，
由于受到金融危机的影响，征收进度一直不理想，前11个月，
基本上排在全省68个县（区）的倒数几位，给我局的压力很
大。通过最后2个月的努力，我们严格按照收费标准收费，杜
绝人情收费、协商收费，做到依法征收，及时解缴入库，杜
绝截留，挪用等现象发生。按序时进度，已完成全1600万元
年的征收任务。

5、做好秸秆禁烧工作。今年是镇江大市范围内全辖区秸秆禁
烧的第一年，两季加起来有3个月时间。作为禁烧工作的具体
协调组织人员，从宣传发动、巡查督察、现场处治、考核奖
惩全程参与，由于是第一次搞这么大的活动，以前没有经验
可借鉴，我们边摸索变实践，在市委、市政府的重视下，在
两级督察组的督促下，较好地完成了全年的禁烧工作，也总
结出了一套较为实用的办法措施，为以后的工作打下了基础。

存在不足：业务能力须下大力气提升，进一步提高学习的自
觉性。工作的主动性不够，有时工作效果不能让群众满意。


